

ENTORNO

## La Fifa recibe 440 solicitudes de ayuda económica por impago salarial a futbolistas

Hasta 441 jugadores han solicitado apoyo económico a la Fifa tras no haber cobrado por las dificultades que afrontan los clubes durante el parón provocado por el Covid-19.

Palco23  
15 jun 2020 - 17:34



Tres meses después de que la Fifa y el sindicato internacional Fipro pactaran la creación de un fondo de garantía salarial de 16 millones de dólares hasta 2022, hasta 441 jugadores han solicitado este apoyo económico al organismo rector del fútbol internacional. Se trata de una ayuda que piden los futbolistas al no haber cobrado la nómina acordada con sus clubes, que tras el parón de la actividad por la pandemia han visto comprometida su viabilidad.

En concreto, los 441 jugadores que han solicitado beneficiarse del fondo de garantía salarial son futbolistas de equipos que han desaparecido durante estos meses. El 89% de los solicitantes son de clubes europeos, por el 11% que juegan en el resto del mundo.

“Los jugadores pueden hacer la solicitud antes de que acabe el mes a través de Fifpro”, ha recordado la Fifa, que está recibiendo estas peticiones a través del sindicato internacional de jugadores y jugadoras.

El plan de la Fifa es invertir 16 millones de dólares hasta 2022 a cubrir los impagos salariales de jugadores. La asignación se distribuye entre tres millones de dólares en 2020, cuatro millones anuales en 2021 y 2022. Otros 5 millones de dólares cubrirán la deuda que se haya generado entre 2015 y 2020.